

Menschenkicker: Die Riesen-Gaudi beim SC Schoningen



Schoningen: Ebenso sportlich wie spaßig ging es zu beim SC Schoningen auf der Jahnwiese, als bei herrlichstem SC-Wetter das Menschen-Kicker-Turnier aufgebaut wurde. Nach anfänglichen Startschwierigkeiten bezüglich der möglichen Spielweise fand das Turnier mit 2 Gruppen statt.



Das Endspiel konnte „Schoningen Süd“ gegen „Schoningen Nord“ für sich ein entscheiden.

Beim kleinen Endspiel um Platz 3 setzte sich „Schoningen City“ gegen



„Schoningen Downtown“ durch. Auf den weiteren Plätzen landeten die Handballjugend und die Vorfahren.

Die Sieger freuen sich über einen Kegelabend mit Essen in der Turnhalle. Ebenso viel Freude hatten die zahlreichen Zuschauer. Um 23:00 Uhr waren der Grill, die Bierbude und der Biergarten nach einem ereignisreichen und fröhlichen Tag wieder leer.